



## Nous souhaitons un bon anniversaire à

Quentin (danse) le 5

Sylvain (accordéon) le 8

Audrey (bombarde) le 12

Amandine (accompagnatrice) le 15

Elise (danse) le 18

Hubert (danse) le 21

Mickaël (danse) le 24

Alexis (cornemuse) le 25

Fabien (bombarde) le 27



## Notre bagad au festival interceltique de Lorient !

Nous voulions commencer cette newsletter par une nouvelle incroyable qui vient tout juste de nous parvenir : le bagad de Lille a été sélectionné pour défiler en tête de la parade du festival interceltique de Lorient.

C'est incroyable, direz-vous ? Nous n'en revenons pas nous-même. Mais ne nous enflammons pas, le contexte est particulier, avec la crise sanitaire que notre pays traverse, beaucoup de groupes hésitent à s'engager, et de nombreuses défections sont annoncés des groupes venant des pays voisins. La fédération BAS (fédération des sonneurs) a donc lancé un appel urgent pour sauver l'édition 2022.

Nous y avons répondu sans trop y croire, mais c'est finalement chose faite, nous y serons ! Notons que, dans la réponse que nous avons reçu de la fédération, on nous informe que Carlos Nuñez, parrain de l'édition 2022, a appuyé notre candidature. Comme quoi, un bienfait n'est jamais perdu... mais ce n'est pas la seule surprise !

### **Boest An Diaoul sera également de la fête**

La porte nous était ouverte, nous avons osé. Puisque les organisateurs semblaient avoir tant de mal à maintenir leur programmation, nous avons tenté notre chance et proposé notre groupe. Et nous y sommes arrivés !

Pour ceux qui auront la chance d'être dans le secteur, BAD se produira donc au Kleub, le 8 août 2022, partageant la scène avec les groupes Ivarh et Imar. Si vous n'y croyez pas, vérifiez vous-même, cliquez sur le lien entre parenthèse, vous verrez qu'il y est indiqué "groupe à venir" ([programmation Le Kleub 08/08](#)). Ce n'est pas la preuve que BAD y sera, mais celle que les organisateurs ont du mal à boucler leur programmation, nous en avons profité, nous ne boudons pas notre plaisir, vous pouvez nous croire.



### **Une belle soirée, cette auberge espagnole du 14 mars dernier !**

Quel plaisir ce fut de nous retrouver tous le temps d'une soirée ! L'occasion de faire connaissance avec de nouveaux adhérents, de prendre des nouvelles des anciens et de partager une auberge espagnole et quelques pas de danse ! Et comme à son habitude, notre président a terminé la soirée en participant au ménage :-)

### **Des nouvelles de l'asso**

Le Conseil d'administration, qui s'est réuni le 22 mars dernier, a acté les changements de postes au sein du Bureau de l'association : Aurélien, jusque-là secrétaire adjoint, occupe désormais le poste de secrétaire en remplacement de Dominique et Éric, trésorier adjoint jusque-là, remplace Véronique au poste de trésorier.



L'équipe du CA remercie vivement Véronique et Dominique pour leur implication à ces postes depuis de nombreuses années.

*Au sujet de nos deux amis, je voudrais aussi vous annoncer que nous avons eu l'immense honneur de pouvoir assister à leur union, très récemment. En effet, Véronique et Dominique se sont pacsés. Je sais déjà qu'ils m'en voudront de l'avoir annoncé, mais tant pis. Les Bretons du Nord les ont réunis, les voici maintenant unis !*

*Bravo à vous, soyez heureux !*



## **Des nouvelles des groupes**

Si les demandes de prestations sont encore timides, force est de constater que les différents groupes subissent les conséquences de ces années Covid et ont besoin de

temps pour retrouver leurs meilleurs niveaux. Voici un état des lieux factuel, sans fausse modestie ni orgueil.

Les danseurs : le groupe est assidu et progresse bien sur les conseils de Jacques, même s'il manque encore de femmes pour compléter l'effectif masculin (un comble dans l'histoire des cercles de danse !). Il est possible d'envisager des défilés et des prestations « simples ». La préoccupation aujourd'hui est de réussir à habiller et coiffer tous les danseurs en vue des prestations. Camille a été choisie par les danseurs pour mettre en œuvre les moyens nécessaires de façon à ce que le groupe soit homogène et présentable.

Le bagad : en l'état actuel des choses, le bagad compte 8 sonneurs (sans percussion). Du fait de l'arrêt des activités pendant de longs mois, la remise à niveau est longue et il faut retrouver de l'endurance avant d'espérer pouvoir sortir en prestation. Le travail de Rodrigue (penn-sonneur) est donc un travail de fond. Il n'y aura donc aucune prestation majeure avant la rentrée 2022 pour le groupe. Cela laisse encore quelques mois pour que les apprenants bombarde et cornemuse nous rejoignent !

Boest an Diaoul : suite au départ de Véronique, c'est Charlotte qui reprend la tête du groupe, qui passe ainsi de 5 à 3 musiciens (avec le départ de Dominique). Là aussi il va falloir adapter le répertoire et répéter avant d'espérer sortir en prestation.

Les responsables de chaque groupe travaillent ensemble à un projet commun en vue d'un spectacle modulable qui permettrait de répondre à différentes demandes de prestations. Un projet qui mettrait en valeur toutes nos compétences et notre enthousiasme. Nous comptons ainsi sur chacun pour s'investir à fond dans sa discipline !

### **Boest An Diaoul retourne à la kantine... mais bretonne !**

Je préfère manger à la cantine... oui, mais pas n'importe laquelle : le Glaz ou rien...

Boest An Diaoul se produira, dimanche 3 avril 2022, à midi, au Glaz (Kantine bretonne).



Venez-donc déguster de bons petits plats, préparés avec des produits de qualité, locaux et de saison. Et si le cœur vous en dit, nos danseurs seront là, pour vous initier à la danse bretonne.

Pour en savoir plus sur ce nouveau restaurant, ouvert il y a un an dans le Vieux-Lille, rendez-vous sur leur page [facebook](#) (cliquez sur le lien).



## **Mais que signifie le Glaz, vous demandez-vous ?**

Le « Glaz » couleur bretonne.

Lors de la tempête de fin octobre, le ciel partagé entre nuages d'orage et ciel bleu, offrait des couleurs et des lumières uniques.

Sur cette photo, on peut apercevoir dans les vagues et au loin une couleur verte.

En Bretagne cette couleur est nommé « Le Glaz » intraduisible en français, c'est un mélange de bleu, de vert et de gris, la subtilité change en fonction des lumières, des saisons, de la météo et parfois des humeurs de chacun !  
C'est dire la complexité de la définition...

**Partagez vos infos et vos idées de sorties avec les adhérents. Envoyez un mail à la [rédaction](#).** Cliquez sur le mot « rédaction » et une fenêtre de mail s'ouvrira directement !

**À bientôt !**